

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Levée des couleurs : Brice Clotaire Oligui Nguema au CES Mabignath

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

TRADITION respectée ce lundi 27 novembre 2023 aussi bien dans les administrations publiques que dans les établissements scolaires.

La Concorde a une fois de plus retenti. Notre hymne a eu un écho particulier du côté du CES Georges-Mabignath, dans le 3^e arrondissement de Libreville. Après le CES Nelson-Mandela et le complexe scolaire du Bas de Gué-Gué, le président de

la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, a assisté à ce rituel aux côtés des élèves dudit établissement. Comme partout ailleurs, il n'était pas seul. Il était accompagné des membres du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI), des ministres de la Défense nationale, de l'Éducation nationale. Tous ont entonné l'hymne national sur un ton solennel après avoir vu le drapeau hissé sur le mât dans la cour de l'établissement.

En deuxième heure, le chef de l'État, président de la Transition, a visité les travaux d'extension du CES qui compte 3 372 élèves et près de 30 salles de classe. Occasion pour Brice Clotaire Oligui Nguema de remettre un don de matériel didactique et informatique. Une part est destinée aux apprenants et une autre au personnel enseignant de cet établissement. L'objectif



Photo: DR

Une phase de la levée des couleurs hier au CES Mabignath en présence du chef de l'État.

étant l'optimisation de leurs conditions de travail et d'apprentissage pour ce qui est des élèves.

Le président Oligui Nguema

n'a pas manqué de rappeler aux élèves le sens du patriotisme et les valeurs qu'incarnent les symboles de la République dont le drapeau et son hymne.

Humanitaire : 704 patients reçus en 9 heures de consultations non-stop



Photo: DR

Olivier NDEMBI
Libreville/Gabon

LA journée de consultations médicales gratuites, samedi dernier à Sibang III à l'initiative de l'ambassade de Cuba au Gabon, a connu un franc succès. Hommes, femmes et enfants de tous les âges issus de différents quartiers de Libreville ont ainsi eu l'opportunité de rencontrer, gratuitement, des médecins généralistes et spécialistes cubains auxquels ils ont exposé directement leurs problèmes de santé. Un privilège devenu d'ailleurs rare dans les formations sanitaires publiques où, en dehors des hôpitaux militaires du PK 9 et d'Akanda, qui semblent faire exception à cette règle non écrite, les spécialistes en médecine se rendent de moins en moins disponibles, au profit de leurs propres cliniques.

C'est donc une occasion que beaucoup n'ont pas voulu rater. Le cas de cette mère venue avec ses quatre enfants qui dit avoir été bien reçue par un pédiatre. "L'attente était un peu longue à cause de l'affluence, mais au final j'ai pu faire examiner tous mes enfants", se réjouit-elle. Même si, comme beaucoup d'autres

visiteurs, elle aurait souhaité que des médicaments lui soient aussi fournis.

"Ces consultations ont dépassé nos attentes", concède de son côté le diplomate cubain, lui-même au four et au moulin de cette organisation tenue dans les locaux du centre de santé Caritas, dans le cadre de la commémoration du 7^e anniversaire du décès du "Père de la Révolution cubaine", Fidel Castro. Pour Alex Gonzalez Garcia, "l'accueil et les chiffres démontrent à suffisance la valeur d'une telle opération qui demande à être fréquemment renouvelée".

Selon les chiffres obtenus peu après la fermeture des salles de consultations à 18 heures, 704 patients ont été reçus en 9 heures de consultations non-stop par une trentaine de médecins et diplômés en soins infirmiers regroupés dans 13 spécialités. Le haut du pavé a été tenu par le service de médecine avec 302 visiteurs. Venaient ensuite la pédiatrie (72 patients), l'ORL (55), l'orthopédie (53), l'urologie (48), la neurochirurgie (42), la radiologie (35), la physiothérapie (30), la chirurgie (27), la stomatologie (27) et la néphrologie (13).

Gratuité des manuels scolaires : la ministre de l'Éducation vérifie

H.N.M
Libreville/Gabon

AU lendemain du convoyage des manuels scolaires gratuits sur l'ensemble du territoire national, la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, et ses équipes se sont rendus la semaine dernière dans les écoles publiques de Belle-Vue 1 et 2, Mont-Bouët 1 et 2. Ainsi que dans la circonscription scolaire centre de Libreville.

Pour la ministre de l'Éducation nationale, ce déplacement est nécessaire afin de se rendre compte de la distribution effective des manuels scolaires et du bon fonctionnement des cours dans ces établissements. "À l'effet de m'enquérir de l'effectivité de la réception des manuels scolaires dans les établissements primaires, j'ai



Photo: SNN

La ministre de l'Éducation s'adressant aux élèves dans une des salles de classe visitées.

visité, tour à tour, les écoles publiques de Belle-Vue 1 et 2, Mont-Bouët 1 et 2, de la circonscription scolaire de Libreville centre, qui ont besoin de réhabilitation et faisant souvent l'objet de vandalisme", a indiqué le membre du gouvernement.

Concernant la question de la sécurité aux abords et à l'intérieur des établissements, Camélia Ntoutoume-Leclercq a souligné que "j'y travaille avec les collègues en charge des ministères de la Défense et de l'Intérieur" pour ce volet sécuritaire.